

Rundbrief Frei Miguel Löffler ofm mit Spendenverwendung 2013

Liebe Freunde und Wohltäter unserer franziskanischen Mission in Mato Grosso,
FRIEDE und HEIL!

Seit Februar 2012 bin ich von Campo Grande/MS nach Cuiabá/MT umgesiedelt. Mit 4 Mitbrüdern wohne ich seitdem in unserer Franziskanerunterkunft im Bairro Ribeirão da Ponte am Rande der Einmillionenstadt Cuiabá-Várzea Grande und arbeite als Vigário Paroquial (Kaplan) in der Pfarrei Nossa Senhora de Guadalupe im Bairro Quilombo im westlichen Zentrum der Stadt.

Nach der großen Gnade der Berufung zum FRANZISKANER-Bruder-Priester-Missionar hat der Herr meiner Lebensgeschichte mich in seinem Ruf bewahrt, indem ER mich 1979 ganz unverdient - ich war damals Pfarrer in São Francisco, Campo Grande/MS - auf den WEG meiner Taufe (Speyer, 15/08/1934, 2 Tage alt) mitgenommen hat, um diese auf dem Neukatechumenalen Weg ein bisschen radikaler und franziskanischer leben zu lernen. Auf diesem Weg hat ER mich in all diesen Jahren in Campo Grande/MS, Dourados/MS, 3 Itinerantenjahre in den Staaten São Paulo und Rio de Janeiro, Caarapó/MS und nun seit 2 Jahren in Cuiabá/MT, bei SICH behalten in meinem Franziskanerleben. Somit darf ich dieses Jahr, nach 35 Jahren Neukatechumenalem Weg, mit meiner ersten Gemeinschaft von Campo Grande/MS die letzte Etappe auf einer Heilig-Land-Fahrt nach Jerusalem pilgern. SE DEUS QUI SER! So Gott will, sagt man hierzulande.

Eure Spenden, die mir in 2013 zugehen, habe ich folgendermaßen verwendet :

Ca. 1.700,00 Euro für ARME

für Arzneimittel, Fremdarbeiter aus Haiti, Stromrechnungen, Schuldenabtragung, Bettler, Durchreisende, Jugendförderung, Studenten, Taubstumme, Arbeitslose und für einen seit 3 Jahren Rückgratgelähmten

Ca. 6.000,00 Euro für PASTORAL/EVANGELISATION

für katechetisches und liturgisches Material, Organisation von Treffen, Exerzitien, Reparaturen im Haus "Palomeras", Fiat-UNO Unterhalt

Ca. 1.400,00 Euro für die TEILNAHME AM 3. TAUFSCRUTINIUM in der Osterzeit 2013

6 Fluege Cuiabá - Campo Grande (die Woche über in Campo Grande, das Wochenende in der Pfarrei/Cuiabá); 1 Flug Cuiabá - São Paulo, neuer Reisepass

Ca. 3.500,00 Euro für eine PILGERFAHRT

zusammen mit der Ersten Gemeinschaft der Pfarrei São Francisco/Campo Grande (siehe oben)

Ca. 1.100,00 Euro für die FRANZISKANERFRATERNITAET IN CUIABÁ

Arzneimittel, Lebensmittel, Küche, Ärztliche Untersuchungen und Behandlungen, Post, Hunde (Luna, Trica, Leila), Kleidung, Geschenk zur Priesterweihe, Reisepass, Uhrreparatur, Erholung

Allen, die mir mit ihren Spenden geholfen haben, meinen und unseren Dank und VERGELT'S GOTT!

Euer Frei Miguel OFM